



Signature Prof^{MC}



GAÉTAN BLAIS

Lundi le 12 janvier
2009

Au Centre de Santé et de Services Sociaux de la Matapédia, le 12 janvier 2009, à l'âge de 57 ans est décédé monsieur Gaétan Blais époux de dame Aline Perron. Il demeurait à St-Léon-Le-Grand. Monsieur Blais laisse dans le deuil outre son épouse, ses enfants; Frédéric, Jean-François sa mère Yvonne son frère; Normand(Anne) ses soeurs; Yvette(Gervais), Lucienne(Jean-Marc), Jeannette(Gilles) et Françoise(Léonard). La famille recevra les condoléances à la Résidence Thanatologique Georges Fournier & Fils inc. 110, Av. Gaétan-Archambault Amqui à compter du vendredi 16 janvier 2009 de 14 H 00 à 17 H 00 et de 19 H 00 à 22 H 00. Les funérailles auront lieu en l'église de St-Léon-Le-Grand le samedi 17 janvier 2009 à 10 H 30. Samedi, jour des funérailles, le salon ouvrira à 9 H 00. De plus, il y aura une Célébration de la Parole des Chevaliers de Colomb conseil 5462 le vendredi soir et ce, à 20 H 00. Sur le site www.gfournier.com, vous pouvez consulter cet avis de décès. Ceux et celles qui le désirent peuvent y envoyer des marques de sympathie ou faire un don à l'Association du cancer de l'Est du Québec par l'entremise de l'hôtesse au salon.

